



ESG: Fortschritte auf dem Weg zu Netto-Null

04-01-2024

Die konsequente Umsetzung des Netto-Null-Ziels bis 2045 für unsere Portfolios stellt zweifellos eine Herausforderung dar. Aber wir stellen uns dieser Aufgabe gerne und mit Überzeugung. Deshalb haben wir die Dekarbonisierung der von uns verwalteten Portfolios auch 2023 aktiv vorangetrieben. Mit vier neu installierten Photovoltaik-Anlagen mit einer Leistung von 223 KWP wird der Energiebedarf für etwa 45 Haushalte selbst produziert. Einen weiteren wichtigen Beitrag zur Dekarbonisierung leistet der Ersatz fossiler Heizungen durch nachhaltige und erneuerbare Wärmeerzeugungsanlagen bei. Im vergangenen Jahr konnten wir so 349 Haushalte umstellen. Diese Massnahmen reduzierten die CO₂-Emissionen der Portfolios deutlich, wodurch ein weiterer Schritt auf dem CO₂-Absenkpfad vollzogen werden kann.